Article du 08/12/2018 Ouest France

Jeunes et anciens décorent Symphonia

Une belle rencontre a eu lieu entre la jeunesse et les anciens, au seuil des fêtes de Noël, à l'Ehpad Symphonia.



Le hall de l'Ehpad va être une symphonie de décorations pour Noël.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

L'initiative

Elles sont quatre élèves du lycée Marie-Curie, en classe préparatoire section Santé-Social: Floriane, Anaïs, Anne-Tracy et Marianne. Dans le cadre de leur futur examen final, elles ont organisé une rencontre intergénérationnelle avec des élèves de la section Ulis (Unité localisée pour l'inclusion scolaire) du collège du Val de Vire et des résidents de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) Symphonia, de Vire.

Le projet a été élaboré par nos quatre élèves, « dans une volonté de communication, avec l'idée de décorer l'Ehpad, en particulier le hall, à la veille de Noël. Nous avons donc proposé aux élèves des classes Ulis de se joindre à nous pour cette rencontre intergénérationnelle. Ils ont été enthousiastes. Aujour-

d'hui, c'est le jour J pour nous tous, dans ce hall en compagnie de personnes âgées qui se sont associées à nous. »

Les élèves des Ulis, assistés de leur professeur Dan Prestail, étaient à l'œuvre jeudi. « Nous avons, en plus, préparé une action sur un thème original : quels seront les métiers dans 100 ans? Cette question a été posée aux résidents de l'Ehpad et cinq personnes ont été interrogées. Elles imaginent des métiers tournés vers la robotique, ce qui va changer la vie des hommes. »

Les quatre élèves vont établir un mémoire pour leur examen. Florianne souhaite être manipulatrice en radiologie et Anaïs envisage de devenir infirmière. Elles sont très motivées et s'en donnent les moyens en s'impliquant beaucoup dans ce projet intergénérationnel.